

Van mil inscritos ante Comité del Ejecutivo

Invitan a registrarse para ser juzgadores



REFORMA AL PJ
POLÉMICA POR AVAL

Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

El Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo apenas ha recibido la solicitud de mil aspirantes para la elección del Poder Judicial, contexto ante el cual la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo invitó a quienes cumplan los requisitos a que se inscriban, y dijo estar segura de que el número de inscripciones al proceso será mayor en los próximos días, los últimos para esta etapa de los comicios.

EL DATO

EL PODER JUDICIAL no ha actualizado el número de registros recibidos para la elección judicial desde el 15 de noviembre, cuando informó de 135 inscritos.

“A todas las y los jóvenes que cumplen con los requisitos, la invitación a que sean parte del Poder Judicial. Entonces, creemos que se va a cumplir en estos días, no hay que adelantarse, ayer hubo muchas inscripciones y estos días estamos seguros que así lo va a haber”, declaró.

Durante su conferencia de prensa matutina, la mandataria recordó que la meta es llegar a cinco mil aspirantes inscritos, mientras que la siguiente etapa será revisar los perfiles y depurar las listas para definir, por medio de una tómbola, a quienes participarán en la elección.

“Son cinco mil para que se cumpla el, digamos, el número de personas que va a participar en la selección y después, en la tómbola, para poder definir al final quiénes participan en la elección”, precisó.

A cuatro días de que venza el plazo para la inscripción de aspirantes en la elección judicial, el coordinador de Política y Gobierno de la Presidencia, el exministro Arturo Zaldívar, también lanzó un llamado a que los interesados se inscriban al proceso.

LA PRESIDENTA Sheinbaum confía en que el número de inscripciones sea mayor en los próximos días; Arturo Zaldívar justifica que el proceso iniciara lento en primeros días



DE IZQ. a der.: La consejera Ernestina Godoy, la Presidenta Claudia Sheinbaum y el exministro Arturo Zaldívar, ayer.

“A TODAS las y los jóvenes que cumplen con los requisitos, la invitación a que sean parte del Poder Judicial. Creemos que se va a cumplir (la meta de registros) en estos días, no hay que adelantarse”

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México

Foto Especial

ASÍ VA EL PROCESO

Registrados por poder para la elección judicial.

Legislativo	3,983
Ejecutivo	1,000
Judicial	135
TOTAL	5,118
Mínimo requerido	5,379

Tras recordar que el próximo domingo es el último día para anotarse y participar para ser juez, ministro o magistrado, admitió que el reto mayor para los comités de los tres Poderes de la Unión es el de alcanzar la meta de cinco mil 410 perfiles.

Explicó que una vez que se tenga este número, habrá que hacer una insaculación, en donde quedará prácticamente la tercera parte de los aspirantes y se tendrá a mil 793 candidatos y candidatas que pasarán a la boleta por cada uno de los Poderes.

Insistió en ver a este proceso como la ruta para conseguir “una justicia más cercana, más humana, más sensible, más

plural y democrática”, por lo que insistió en el llamado a que las y los abogados se animen a buscar un cargo en el Poder Judicial como parte de lo que definió como “una de las reformas más transformadoras en la historia de México”.

“Construyamos entre todas y todos el nuevo Poder Judicial que exige y merece el pueblo de México”, enfatizó.

Zaldívar Lelo de Larrea aseguró que el proceso va bien y que es lógico que en la primera semana hubiera pocas inscripciones, debido a que los aspirantes estaban ocupados alistando los requisitos, como lo son los ensayos que deben presentar.

“Vamos muy bien, los números son buenos. Es lógico que la primera semana hubiera pocas inscripciones, porque toda la gente está buscando sus ensayos, elaborando sus ensayos, buscando sus cartas de recomendación, en fin, todos los requisitos que se requieren, pero a partir de ahora estamos teniendo muchos registros, muchas inscripciones. No se queden afuera, aprovechen la oportunidad, inscribánselo antes posible para evitar cualquier contratiempo”, concluyó.